



Geschwister-Scholl-Realschule



Weihnachtspost 2025





Geschwister-Scholl-Realschule



Weihnachtspost 2025





Weihnachtspost 2025

„We keep together“

aus dem Schulsong der Geschwister-Scholl-Realschule

Dieses Jahr war geprägt von der starken Gemeinschaft in unserer Schule und unserem Schulzentrum. „We keep together – Wir halten zusammen!“ Wir sind Scholl. Lassen Sie mich daher am Ende des Jahres einmal zurückschauen:

Auf der einen Seite haben wir gemeinsam mit dem Geschwister-Scholl-Gymnasium und vor allem der engagierten Eltern- und Schülerschaft Zeichen vor dem Rathaus und in Richtung Politik gesetzt und unmissverständlich klar gemacht, dass am Standort Kinderhaus nicht an der Bildung gespart werden darf. Der großartige Einsatz aller Beteiligten hat sich schließlich gelohnt und es wurden die Umbaumaßnahmen am Schulzentrum Kinderhaus vom Rat der Stadt Münster beschlossen.

Auf der anderen Seite feiern wir in diesem Jahr auch besonders das 50-jährige Jubiläum unserer Schule sowie das 30-jährige Jubiläum der Namensgebung „Geschwister Scholl“. In vielfältigen Veranstaltungen wurde hier die Gemeinschaft am Schulzentrum sichtbar und vor allem erlebbar. Neben der sehr gelungenen Opening-Veranstaltung zu Beginn des Schuljahres 2025/2026 ist hier auch der gemeinschaftlich von allen am Schulleben Beteiligten gestalteten Festakt vor den Herbstferien zu nennen. Ein echtes Zeichen der Verbundenheit.

Dazu kommt die Gestaltung eines Wandbildes mit allen unseren Schülerinnen und Schülern und dem Jubiläumslogo als bleibendes Kunstwerk im Pädagogischen Zentrum sowie für unsere Schule die Neugestaltung unseres Logos und des Schulmottos: „miteinander lernen – Vielfalt leben“. Auch hier wird wieder der „We keep together“-Gedanke spürbar und erlebbar.

Auf ein paar weitere Ereignisse möchte ich gern noch eingehen: Bei der Juniorwahl im Frühjahr (vor den Bundestagswahlen) hat eine überwältigende Mehrheit unserer Schülerinnen und Schüler die demokratischen Parteien gewählt, wobei die Parteien „Die Linke“ und die SPD zusammen auf 58% der Stimmen gekommen sind. Auch in anderen Bereichen der Demokratiebildung hat sich unsere Schule engagiert, bspw. durch die Klassenfahrten des Jg. 10 nach Berlin und beim Besuch des aktuellen Theaterstücks „Demokratissimo“ im Theater an der Meewiese. Auch der Besuch aller Klassen der Ausstellung „Fluchtgrund Klimawandel“ im Rahmen unseres Jubiläumsjahres ist ein wichtiger Baustein im Bereich der Bildung und des Einsatzes für Menschenrechte, globale Gerechtigkeit sowie Nachhaltige Entwicklung. Hierzu gehört auch der Besuch der Wasserwerkstatt der Stadtwerke Münster, die einige unserer Klassen besucht haben.

Und noch einige weitere Aktivitäten sollen hier benannt werden: Vor den Sommerferien fanden die „1. GSR-Highland-Games“ statt und wir konnten das Schulhof-Festival von Radio antenne münster am letzten Schultag vor den Sommerferien an unsere Schule holen. Es gab eine ausgelassene Party aller Schülerinnen und Schüler unseres Schulzentrums auf dem Schulhof mit echt fetter Musik. Wir sind Scholl!

Auch sind wir seit diesem Schuljahr Ausbildungsschule der DFB-Juniorcoach-Ausbildung. Ein wichtiger Baustein für unsere weitere Arbeit in der Entwicklung



Geschwister-Scholl-Realschule
unseres Sport-Konzepts.

Weihnachtspost 2025

Am 27.11.2025 ist unser Kollegin Frau Beate Sukany verstorben und auch hier haben wieder als gesamte Schulgemeinschaft eine gemeinsame, würdevolle Abschiedsveranstaltung in der Schule gestaltet. Die Kollegin hinterlässt zahlreiche Spuren im Leben auch Ihrer Kinder und der Schulgemeinde.

Vielen Dank an alle, die diese Gemeinschaft ausmachen, gestalten und mit Leben füllen: Den Schülerinnen und Schülern, den Lehrkräften und allen weiteren Mitarbeitenden (in der Schulsozialpädagogik, in der Verwaltung, der Mediothek, der Mensa oder als Lernbegleiter) sowie den engagierten Eltern und Erziehungsberechtigten.

Die Aufgaben der Schule gingen auch in diesem Jahr wieder weit über die fachliche Ausbildung unserer Schülerinnen und Schüler hinaus. Alle Lehrkräfte und Mitarbeitende leisten eine großartige Arbeit, um den Schülerinnen und Schülern als Menschen zu begegnen.

An der Geschwister-Scholl-Realschule versuchen wir jeden Tag auf's Neue, aufeinander einzugehen, jeden in seiner Würde und Einzigartigkeit zu sehen, respektvollen Umgang miteinander zu pflegen und so ein gelingendes Miteinander in gegenseitiger Achtsamkeit, gegenseitigem Respekt und Wertschätzung zu leben sowie die bunte und vielfältige Gemeinschaft unserer Schulgemeinde mit dem Blick auf jeden einzelnen zu gestalten, getreu unseres Mottos: miteinander lernen – Vielfalt leben!

Wir freuen uns sehr, dass wir bei dieser wichtigen Aufgabe nicht allein sind und dass alle am Schulleben Beteiligten in vielfältiger Weise das Engagement für unsere Schülerinnen und Schüler unterstützen, damit Bildung und Erziehung an unserer Schule gelingen können.

Bei dieser Arbeit haben Sie uns im vergangenen Jahr wieder unterstützt und uns in unterschiedlicher Art und Weise geholfen, unser Schulleben vielfältiger und bunter zu machen. Dafür möchten wir Ihnen gern am Ende des Jahres herzlich danken. Denn nur gemeinsam können wir diesen Weg der Begleitung der uns anvertrauten jungen Menschen gehen und gestalten. We keep together!

Und noch eine Bitte zum Schluss: Unterstützen auch Sie gern unsere starken Gemeinschaft und treten dem Förderverein unserer Schule bei. Viele Aktionen, Anschaffungen und Aktivitäten – auch im Jubiläums-schuljahr – wäre ohne die so wichtige finanzielle Unterstützung des Fördervereins nicht möglich!



**Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben
ein besinnliches und ruhiges Weihnachtsfest
sowie ein hoffentlich freudvolles und friedliches neues Jahr 2026!**

Clemens Krause | Schulleiter